



Rocha y Monreal quedan atrapados en elevador de Cámara de Diputados (+Video)

Tras sostener una reunión privada, el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, junto con **Ricardo Monreal** y varios diputados morenistas, se quedaron atrapados en el interior de un elevador de la Cámara de Diputados.

Elementos de Protección Civil liberaron a los servidores públicos.

Mientras que al salir del elevador, el diputado Ricardo Monreal, sonriente, mientras abrazaba a Rocha Moya, afirmó sobre el incidente y metafóricamente: "Estuvimos atrapados en la verdad".

El hecho fue captado en video y difundido en las redes sociales.

<https://xeu.mx/nacional/1346324/rocha-y-monreal-quedan-atrapados-en-elevador-de-camara-de-diputados-video>